

tout en larmes, après une heure de réflexion, *On se reconnaît au Ciel !* et moi, je ne travaille pas pas pour aller y rejoindre mes parents que j'aimais tant, et qui me chérissaient de toute la force de leur âme. Ma mère surtout, ma bonne et tendre mère, qui a failli mourir victime de son amour pour moi, lorsqu'elle s'est jetée à l'eau, pour m'arracher au torrent qui m'entraînait ! Je consentirais à être séparé d'elle, pour l'Eternité ! Non, non, je veux la revoir, et lui témoigner éternellement ma reconnaissance ! Il se jeta aussitôt au pied d'un crucifix, l'arrosa des pleurs d'un véritable répentir. Le lendemain matin, il était au pied d'un prêtre, et se réconcilia avec son Dieu, pour ne plus jamais perdre son amitié.

Le jour des Morts approche. En cette journée de solennelle tristesse, nous irons dans le champ de la mort ; là nous compterons nos parents et nos amis qui nous ont laissés ; après nous avoir dit adieu ; et après avoir offerte une fervente prière au ciel, en leur faveur, nous nous efforcerons de consoler leur tendresse, en leur promettant d'aller les rejoindre au ciel.

— 000 —

### Don Carlos.

Comme Don Carlos est aujourd'hui à réclamer le trône de l'Espagne, à main armée, nous ne croyons mieux faire que de donner à nos lecteurs les détails suivants que nos empruntons au *Nouveau-Monde*.